

ELABORACIÓN DE UN ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO PARA LA PROVINCIA DE MENDOZA POR DEPARTAMENTOS: APLICACIÓN EN LOS AÑOS 1991 Y 2001

Lic. Ana Carolina Cantos Cornejo:
Becario proyecto de investigación- PICTO 2008 (n°00187)
Lic. Alejandro Trapé:
Prof. Titular Política Económica Argentina
Lic. Claudia Botteon:
Prof. Adjunta Análisis Económico de Proyectos I

RESUMEN

En la provincia de Mendoza, ha cobrado importancia conocer las carencias que la población padece en educación, salud y economía. El índice de desarrollo humano es un indicador que expresa implícitamente la situación departamental en cada una de estas áreas. En este proyecto de investigación se buscó reflejar con mayor exactitud las privaciones que sufre la población de cada departamento y obtener un índice de desarrollo humano. El mismo se aplicó en los años 1991 y 2001.

Pudo demostrarse la existencia de grandes desigualdades entre los departamentos, especialmente entre los más y menos desarrollados. Se identificaron las posiciones relativas que ocuparon cada uno de ellos en los tres aspectos de medición. Finalmente, se evidenció que no siempre se cumple la hipótesis de que a mayor índice de PBG per-cápita menores carencias proporcionales en cuanto a la salud y educación.